

Die Bevölkerung und die Nationale Front für die Befreiung Südvietnams sind sehr erfreut über diese großen und allseitigen Erfolge der Bevölkerung der brüderlichen Deutschen Demokratischen Republik und betrachten sie 'als ihre eigenen.

Während die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands, die Regierung und Bevölkerung der Deutschen Demokratischen Republik unermüdlich gegen die Revanche- und Annexionspolitik der von den USA-Imperialisten unterstützten westdeutschen Militaristen, für die Verteidigung der Errungenschaften der Bevölkerung der Deutschen Demokratischen Republik kämpfen, entlarven und verurteilen sie ständig die westdeutsche Regierung, die den amerikanischen Aggressoren bei der Durchführung ihres barbarischen und verbrecherischen Aggressionskrieges in Südvietnam Schützenhilfe leistet.

Für die dem heiligen Kampf des vietnamesischen Volkes gegen die USA-Aggression zur Rettung der Nation zuteil werdende tatkräftige Sympathie und Unterstützung und die von Herzen kommende Hilfe der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, der Volkskammer, der Regierung, der Nationalen Front des demokratischen Deutschland und der Bevölkerung der brüderlichen Deutschen Demokratischen Republik sprechen die Bevölkerung und die Nationale Front für die Befreiung Südvietnams bei dieser Gelegenheit ihren aufrichtigen und innigen Dank aus.

Die Bevölkerung und die Nationale Front für die Befreiung Südvietnams unterstützen voll und ganz die Sache der Bevölkerung der Deutschen Demokratischen Republik beim Aufbau der demokratischen, gedeihenden und starken Deutschen Demokratischen Republik und im Kampf gegen die westdeutschen Militaristen und Revanchisten als Beitrag zur Erhaltung der Sicherheit in Europa und in der Welt.

Wir wünschen dem Parteitag einen erfolgreichen Verlauf.

Wir wünschen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, erleuchtet von den Beschlüssen dieses Parteitages, neue, noch größere Erfolge.

Mögen sich die Freundschaft und die kämpferische Solidarität zwischen der Bevölkerung Südvietnams und der Bevölkerung der brüderlichen Deutschen Demokratischen Republik mit jedem Tag festigen und entwickeln.

Südvietnam, den 15. April 1967

Vorsitzender des Präsidiums
des Zentralkomitees der Nationalen Front
für die Befreiung Südvietnams
Rechtsanwalt *Nguyen huu Tho*